

SOLIDAIRES



Comité de Soutien de CARHAIX

La rafle qui vient de frapper le centre Bretagne notamment dans le secteur de CARHAIX et LOUDEAC n'est pas une première. Depuis 2 ans près de 70 personnes ont été interpellées, parfois incarcérées, sans que jamais un seul procès vienne conclure ces opérations politico-policières.

A chaque fois la police a prétendu rechercher de "dangereux terroristes basques" sans jamais apporter la moindre preuve et sans interpellier



IMANOL en conversation avec Kofi YAMGNANE Secrétaire d'Etat

beaucoup de Basques.

Des Basques dont la présence en Bretagne n'est un secret pour personne. Le cas de CARHAIX est presque symbolique et démontre qu'il ne faut pas prendre pour argent comptant les déclarations de la police.

En 1984 en effet, six réfugiés politiques Basques se sont installés LÉGALEMENT à CARHAIX. Au fil des ans certains sont partis en exil; encore plus loin de leur pays, ou ont été expulsés manu-militari vers l'Espagne. C'est le cas de Koldo arrêté à CARHAIX où il séjournait paisiblement depuis des années. Présenté au moment de son expulsion comme un "dangereux terroriste", il a passé 5 jours entre les mains de la justice et a été remis en liberté. Il vit aujourd'hui dans son village, libre !

Le dernier de ces réfugiés, IMANOL, a été interpellé et incarcéré à PARIS, le 7 juin dernier. Au même moment se

déroulait une rafle en Centre-Bretagne.

Depuis 10 ans Imanol vivait à CARHAIX. Le tribunal de Poitiers avait reconnu le caractère politique de son séjour en France et refusé de l'extrader vers l'Espagne.

Ces dernières années il avait même fait des démarches afin d'obtenir un titre de séjour et des papiers. Avec l'aide de ses amis et d'élus, il était intervenu auprès de Kofi YAMGNANE, à l'épo-

que Secrétaire d'Etat à l'intégration. Après de nombreuses démarches, sa situation ne s'était guère améliorée.

La veille du retour de la droite au pouvoir, Imanol se voyait assigner à résidence dans le Finistère, avec interdiction de travailler ! On pouvait s'attendre à mieux d'un gouvernement PS !

La droite au pouvoir les méthodes arbitraires continuent. S'amplifient ? Comme KRISTEN TONNELLE, un bibliothécaire de Loudéac IMANOL OLAZABAL est en prison à la SANTE depuis la rafle du 7 Juin. Deux autres personnes ont été mises en examen. Des détentions aussi abusives que le sont les mises en examens de l'ensemble des Bretons concernés par ces affaires. Il est du devoir de l'ensemble des démocrates de réagir comme l'ont déjà fait des hommes politiques de droite comme de gauche.

Le chanteur Renaud, président d'honneur du comité de soutien.

RENAUD, Le chanteur bien connu, a accepté d'être président d'honneur du comité de soutien de CARHAIX.

"Pas de problèmes pour être le président d'honneur du comité de soutien aux pôtes incarcérés. Bon courage. Amitier et fraternité", a répondu spontanément Renaud.

Une belle prise de position !



Arrestations pour délit de solidarité !

Sept membres ou sympathisants du Centre Culturel Bretons de Carhaix ont été interpellés mardi matin 7 Juin, par des policiers Parisiens.

Au même moment, un réfugié politique Basque, IMANOL, résidant légalement depuis 10 ans à CARHAIX était lui aussi interpellé à Saint-Jean de Luz où il rendait visite à son amie.

Visiblement ces arrestations ont été très bien orchestrées. Trop bien !

On peut se demander, en effet pourquoi elles interviennent aujourd'hui ?

Imanol a toujours vécu légalement et sa présence dans le secteur de Carhaix n'était un secret pour personne !!!

Depuis 10 ans, bien des Bretons, parmi eux les sept interpellés, ont aidé Imanol à vivre chez nous, en appliquant les bases élémentaires de la solidarité et de l'hospitalité, à savoir : offrir gîte et couvert aux personnes en difficulté.

Ces actes de solidarité étaient connus de tous.

Une des personnes interpellées, sur demande de la Préfecture et des services de Police avait même donné son adresse personnelle comme lieu de résidence d'Imanol !

Pourquoi donc cette rafle ?

Veut-on à travers ces arrestations semer le trouble dans les esprits et tenter de discréditer des militants culturels qui font un travail important et reconnu sur le secteur de Carhaix ?

Cherche-t-on à intimider ceux qui militent pour l'amitié et les relations entre les peuples, notamment à travers le Comité de Jumelage Carhaix/Oiarzun qui vient d'être signé officiellement ?

Après la rafle du 7 Juin, on peut légitimement penser que oui.

Dans ce cas, les sept interpellés sont victimes d'une machination politique dont Charles PASQUA est un habitué.

Il est du devoir de tous les démocrates de protester contre ces méthodes arbitraires.

Le Comité de soutien.